

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLIS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. del

Miércoles 16.05.2018

Audiencia a una delegación de las religiones dhármicas

Esta mañana, a las 9.00 en la Casa Santa Marta, el Santo Padre Francisco ha recibido en audiencia a una delegación de las religiones dhármicas

Publicamos a continuación el saludo que el Papa ha dirigido a los presentes.

Saludo del Santo Padre

Queridos amigos,

Me alegra encontraros con motivo de la Conferencia sobre "*Dharma y Logos. Diálogo y colaboración en una época compleja*", que tuvo lugar ayer en Roma. Me congratulo con vosotros que habéis dado vida a esta iniciativa en la que participan cristianos, hindúes, budistas, jainistas y sijs.

El diálogo y la colaboración son palabras clave en un tiempo como el nuestro que, debido a una complejidad de factores sin precedentes, ha asistido al crecimiento de tensiones y conflictos, con una violencia generalizada tanto a pequeña como a gran escala. Por lo tanto, es motivo de acción de gracias a Dios cuando los líderes religiosos se comprometen a cultivar la cultura del encuentro, dan ejemplo de diálogo y colaboran activamente en el servicio de la vida, de la dignidad humana y de la protección de la creación.

Os doy las gracias por todo lo que hacéis, colaborando juntos, de acuerdo con vuestras respectivas tradiciones religiosas, para la promoción del bien en este mundo nuestro. Invoco bendiciones abundantes sobre vosotros y vuestras comunidades.